

19213 *RESOLUCIÓN de 1 de octubre de 2003, del Ayuntamiento de Peñíscola (Castellón), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Acuerdo de la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Peñíscola, referente a la convocatoria para la provisión en propiedad, por el sistema de concurso-oposición libre, de una plaza de Ingeniero Técnico en Topografía, incluida en la Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnicos Medios.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Castellón núm. 111, de 11 de septiembre de 2003, aparece publicadas las bases y la convocatoria para la provisión de la citada plaza.

El plazo de presentación de instancias será de 20 días naturales, a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán, únicamente, en el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Peñíscola, 1 de octubre de 2003.—El Alcalde, Andrés Martínez Castellá.

19214 *RESOLUCIÓN de 1 de octubre de 2003, del Ayuntamiento de Santa María de Cayón (Cantabria), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de Cantabria número 187, de fecha 30 de septiembre de 2003, aparecen publicadas las bases para la provisión como personal laboral fijo, mediante el sistema de concurso-oposición libre, de una plaza de Auxiliar de Biblioteca.

Santa María de Cayón, 1 de octubre de 2003.—El Alcalde, Gastón Gómez.

19215 *RESOLUCIÓN de 2 de octubre de 2003, del Ayuntamiento de Estivella (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

El Ayuntamiento de Estivella convoca concurso-oposición libre para proveer en propiedad una plaza vacante en la plantilla de personal funcionario de este Ayuntamiento de Agente del Cuerpo de la Policía Local, Escala Básica, de Administración Especial, Servicios Especiales.

Las bases por las que se rige la convocatoria son las aprobadas por el Pleno de la Corporación Municipal de Estivella y que fueron publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Valencia n.º 199, de 22 de julio de 2003.

El plazo para la presentación de instancias será de 20 días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios sobre la presente convocatoria se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de Valencia y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Estivella.

Estivella, 2 de octubre de 2003.—El Alcalde, Robert Renau.

19216 *RESOLUCIÓN de 3 de octubre de 2003, del Ayuntamiento de Numancia de la Sagra (Toledo), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Toledo núm. 216, de fecha 20 de septiembre de 2003, se publican las bases y programa aprobados por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno para la provisión en propiedad mediante oposición libre de una plaza de Policía Local vacante en la plantilla de personal funcionario de este Excmo. Ayuntamiento, integrada en la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local, categoría Policía.

Asimismo, en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha número 142, de fecha 3 de octubre de 2003, se publica anuncio relativo a la convocatoria de referencia.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en las pruebas selectivas será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Numancia de la Sagra, 3 de octubre de 2003.—El Alcalde, Lorenzo Toribio Tapiador.

19217 *RESOLUCIÓN de 6 de octubre de 2003, del Ayuntamiento de Valverde de la Virgen (León), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia n.º 189, del día 19 de agosto de 2003, y su rectificación en el Boletín Oficial de la Provincia n.º 210, del día 12 de septiembre de 2003, las bases que han de regir la convocatoria de una plaza de Encargado/a de Biblioteca de este Ayuntamiento, como personal laboral fijo, turno libre, durante el plazo de 20 días naturales, a contar del siguiente al de la publicación de este extracto en el Boletín Oficial del Estado, los interesados podrán presentar sus solicitudes a esta convocatoria.

Valverde de la Virgen, 6 de octubre de 2003.—El Alcalde, David Fernández Blanco.

19218 *RESOLUCIÓN de 7 de octubre de 2003, del Ayuntamiento de Los Molinos (Madrid), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 238, del día 6 de octubre de 2003, se publican las bases de la convocatoria realizada por este Ayuntamiento de Los Molinos para proveer, mediante oposición libre, dos plazas de la categoría de Policía del Cuerpo de Policía Local del Ayuntamiento de Los Molinos, Escala Ejecutiva de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local, incluida en la plantilla del Ayuntamiento, de conformidad con las bases generales aprobadas por la Orden del Consejero de Presidencia de la Comunidad de Madrid y publicadas en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 251, de 22 de octubre de 1997.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los Molinos, 7 de octubre de 2003.—El Alcalde, Francisco Javier Alonso Priego.

UNIVERSIDADES

19219 *RESOLUCIÓN de 17 de septiembre de 2003, de la Universidad de Córdoba, por la que se corrigen errores en la de 1 de agosto de 2003 por la que se convocan pruebas selectivas para la provisión de plazas de Personal Laboral (grupo IV), en la categoría de Técnico Auxiliar de Conserjería.*

Apreciados errores materiales en la Resolución de 1 de agosto de 2003, de la Universidad de Córdoba (Boletín Oficial del Estado número 222, de 16 de septiembre de 2003), por la que se convocan pruebas selectivas para la provisión de plazas de Personal Laboral (grupo IV), en la categoría de Técnico Auxiliar de Conserjería,

Este Rectorado, de conformidad con lo prevenido en el artículo 105.2 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, ha resuelto corregir dichos errores de acuerdo con cuanto se transcribe:

En la página 34216, la base 2.1, donde dice: «... 13 plazas de Personal Laboral de la Universidad de Córdoba) (11 en Córdoba capital y dos en Bélmez)...», debe decir: «... 18 plazas de Personal Laboral de la Universidad de Córdoba) (15 en Córdoba capital y tres en Bélmez)...».

En la página 34216, la base 10.1, donde dice: «... en la misma Área y Categoría Profesional de las plazas a las que se opta...», debe decir: «... en el Área de Conserjería y en la categoría profesional de Técnico Auxiliar de Servicio de Conserjería o Ayudante de Servicios de Conserjería, ...».

Córdoba, 17 de septiembre de 2003.—El Rector, Eugenio Domínguez Vilches.

19220 RESOLUCIÓN de 18 de septiembre de 2003, de la Universidad de Cádiz, por la que se declara concluido el procedimiento y desierta una plaza de Profesorado Universitario.

Convocada a concurso, por Resolución de esta Universidad de 31 de julio de 2001 (B.O.E. de 30 de agosto), una plaza del Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad, y habiendo fallecido el único candidato admitido a dicha plaza,

Este Rectorado ha resuelto anular la convocatoria de la citada plaza que se menciona a continuación y todos los actos derivados de la misma:

Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad. Área de conocimiento a la que corresponde: «Ingeniería de Sistemas y Automática» (n.º 7397). Departamento al que está adscrita: Ingeniería de Sistemas y Automática, Tecnología Electrónica y Electrónica. Actividades a realizar por quien obtenga la plaza: Docencia en Regulación Automática de Ingeniero Técnico Industrial en Electrónica Industrial y en Automatización de Procesos Industriales del segundo ciclo de Ingeniero en Organización Industrial. Centro: Escuela Superior de Ingeniería. Dedicación: Tiempo completo. Clase de convocatoria: Concurso.

Cádiz, 18 de septiembre de 2003.—El Rector, P. D. (Resolución rectoral de 30 de mayo de 2003), el Vicerrector de Profesorado, Juan M.ª Terradillos Basoco.

19221 RESOLUCIÓN de 22 de septiembre de 2003, de la Universidad de Sevilla, por la que se hace pública la composición de las Comisiones que habrán de resolver concursos para la provisión de plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

De conformidad con lo establecido en la Resolución de la Universidad de Sevilla del día 9 de noviembre de 2001 (B.O.E. 23 de noviembre de 2001), por la que se convocan Concursos para la provisión de diversas plazas de los Cuerpos Docentes de esta Universidad,

Este Rectorado ha dispuesto lo siguiente:

Hacer pública la composición de las Comisiones que habrán de resolver los Concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes de esta Universidad, que figuran como anexo a la presente Resolución.

Las citadas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses, a contar desde la publicación de la presente Resolución en el Boletín Oficial del Estado.

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar la reclamación prevista en el art.º 6.º, apartado 8.º del Real Decreto 1888/1984 de 26 de septiembre (B.O.E. de 26 octubre), ante el Rector de la Universidad de Sevilla, en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente al de su publicación.

Sevilla, 22 de septiembre de 2003.—El Rector, Miguel Florencio Lora.

ANEXO

Concursos convocados por Resolución de 9 de noviembre de 2001 (B.O.E. de 23 de noviembre)

Cuerpo de Catedráticos de Universidad

ÁREA DE CONOCIMIENTO: BIOQUÍMICA Y BIOLOGÍA MOLECULAR 1-2

Comisión Titular:

Presidente: D. Raimundo Goberna Ortiz, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla.

Vocales:

D. Arturo Manjón Rubio, Catedrático de Universidad de la Universidad de Murcia.

D. José V. Castell Ripoll, Catedrático de Universidad de la Universidad de Valencia (Estudi General).

D. Miguel Angel Pérez Albarsanz, Catedrático de Universidad de la Universidad de Alcalá de Henares.

Vocal Secretario: D. Juan Miguel Guerrero Montávez, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla.

Comisión Suplente:

Presidente: D. Miguel García Guerrero, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla.

Vocales:

D. Francisco García Cánovas, Catedrático de Universidad de la Universidad de Murcia.

D.ª M. Fátima Bosch Tubert, Catedrática de Universidad de la Universidad Autónoma de Barcelona.

D. Manuel Pérez Mateos, Catedrático de Universidad de la Universidad de Burgos.

Vocal Secretario: D. Francisco Javier Florencio Bellido, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla.

ÁREA DE CONOCIMIENTO: FÍSICA DE LA MATERIA CONDENSADA-3

Comisión Titular:

Presidente: D. Arturo Domínguez Rodríguez, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla.

Vocales:

D. José Carlos Gómez Sal, Catedrático de Universidad de la Universidad de Cantabria.

D. Pedro Tarazona Lafarga, Catedrático de Universidad de la Universidad Autónoma de Madrid.

D. Enrique Louis Cereceda, Catedrático de Universidad de la Universidad de Alicante.

Vocal Secretario: D. Manuel Jiménez Melendo, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla.

Comisión Suplente:

Presidente: D. Manuel Zamora Carranza, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla.

Vocales:

D. Raúl Villar Lázaro, Catedrático de Universidad de la Universidad Autónoma de Madrid.

D. José María Sancho Herrero, Catedrático de Universidad de la Universidad de Barcelona.

D. Ángel M. López Echarri, Catedrático de Universidad de la Universidad del País Vasco.

Vocal Secretario: D. Alberto Criado Vega, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla.

ÁREA DE CONOCIMIENTO: MATEMÁTICA APLICADA-4

Comisión Titular:

Presidente: D. Enrique Ponce Nuñez, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla.

Vocales:

D. Francisco Carreras Escobar, Catedrático de Universidad de la Universidad Politécnica de Cataluña.